

## **El Institut d'Estudis Catalans estudia establecer una sede en Mallorca**

F.MARÍ

El presidente del Institut d'Estudis Catalans (IEC), Salvador Giner, y una delegación de académicos se reunió ayer con el presidente de la Obra Cultural Balear (OCB), Jaume Mateu, y el equipo rectoral de la UIB en un viaje exploratorio. El objetivo de ambos encuentros es encontrar un espacio céntrico de Ciutat donde instalar la exposición itinerante que el IEC ha realizado con motivo del centenario de la entidad. Otra de las cuestiones que se han tratado en este viaje ha sido la intención por parte del IEC de establecer una delegación permanente en la isla.

«Este año en el que hemos celebrado nuestro centenario, hemos abierto sedes nuevas en Lleida y Alicante, además de las que ya tiene el IEC en otras ciudades», explicó Giner. Hace años, el Institut d'Estudis Catalans inició contactos en la Isla para establecer una sede, pero la iniciativa no llegó a buen puerto. Ahora, el equipo de gobierno se replantea de nuevo esta posibilidad. «Nuestra intención es tener un despacho permanente en Mallorca», añadió Giner.

Fundada en 1907, la corporación académica, científica y cultural celebra su centenario con un ancho programa de actividades, algunas de las cuales se desarrollarán en Mallorca, como la exposición itinerante, que repasa la historia del IEC y de la cultura catalana en general. Junto con esta muestra, la entidad también organizará todo un programa de actividades complementarias. El Institut también prevé presentar en la Isla la segunda edición del Diccionari de la llengua catalana.